
Anfrage der Fraktion  Freie  Wähler zum Stand der Arbeiten der „Deutschen 

Glasfaser“ 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

zur statt findenden Verlegung von Telekommunikationsleitungen (Glasfaserkabel) durch die 
„Deutsche Glasfaser“ bitten wir um Beantwortung folgender Fragen im öffentlichen Teil der 
nächsten Ratssitzung, da gemäß Auskunft der Seite https://www.deutsche –
glasfaser.de/privatkunden/gebiete/nordrhein-westfalen/ nach den Arbeiten in Schafhausen 
keine weiteren Arbeiten für das Stadtgebiet genannt sind (Stand 06.Nov. 2015). 
 
 

1. Aktuell ist nicht mehr festzustellen, das Arbeiten stattfinden. Sind die Arbeiten der Deutschen 

Glasfaser auf dem Gebiet der Stadt Heinsberg beendet?  

       Antwort:  Aktuell  werden Arbeiten zu Herstellung von Glasfaseranschlüssen sowie    

       Netzverstärkungen durchgeführt. 

 

2. Wenn ja, sind die Arbeiten abgeschlossen und im Bereich der Flächen der Stadt Heinsberg 

       abgenommen? 

 

       Antwort:  Nein, die Arbeiten sind noch nicht abgeschlossen. 

3. Wenn die Arbeiten noch nicht im Gesamten  abgenommen wurden, in welchen Stadtteilen 

wurden die Arbeiten an den Flächen der Stadt Heinsberg abgenommen. 

Antwort:  Abgenommen wurden die Arbeiten in  Porselen  und Unterbruch. Die Abnahmen in  

Aphoven,  Laffeld,  Scheifendahl  und Kirchhoven/Lieck sind für Dezember geplant. 

4. Gibt es Mängel im Bereich der Flächen der Stadt Heinsberg die noch beseitigt werden 

müssen? 

       Antwort:  Ja, es sind Mängel  vorhanden. 

5. Wann ist die abschließende Übergabe der Arbeiten im Bereich der Flächen der Stadt 

Heinsberg  geplant?  

       Antwort:  Nach Fertigstellung der Nachanschlüsse und Beseitigung der Mängel. 

6. Welche Fristen im Verfahren (1. Abnahme, 1. Frist zur Mängelbehebung  2. Abnahme und 

abschließende Frist zu Mängelbehebung) sind geplant, bzw. sind diese vertraglich vereinbart? 

        Antwort:  Die Abnahme der Arbeiten findet innerhalb von 4 Wochen nach Antragsstellung     

              durch die Deutsche Glasfaser statt. Dabei festgestellte Mängel sind unverzüglich zu   

              beseitigen. 

 

 

 


